



**COLEGIO DE MEDICOS  
DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES**  
CONSEJO SUPERIOR

---

## **COMUNICADO**

Rechazamos y repudiamos el texto de la placa colocada, con motivo del cierre de un pabellón neuropsiquiátrico en el Hospital Melchor Romero.

Los denominado “Manicomios” en Hospitales Neurosiquiátricos, contribuyen a lugares de internación para diagnóstico y tratamiento de pacientes con afecciones relacionadas con su Salud Mental y que no pueden ser tratados adecuadamente en forma ambulatoria.

La actividad desarrollada por los Profesionales Médicos y demás componentes del equipo de salud, no pueden, bajo ninguna circunstancia ser comparadas con los centros de detención clandestinos que caracterizaron a la última Dictadura Militar.

Por lo tanto, no solo rechazamos y repudiamos lo expresado en dicha placa, sino que exigimos el reconocimiento de los Profesionales Médicos y demás trabajadores de la Salud, en dicho pabellón, a favor de la vida.

Por todo lo expuesto, exigimos el retiro inmediato de dicha placa.

La Plata, 02 de junio de 2023

**CONSEJO SUPERIOR DEL COLEGIO DE MÉDICOS DE LA  
PROVINCIA DE BUENOS AIRES**